



j'ai couru en direction de chez moi pour faire partager ce que j'avais vu et continuait de voir à ma compagne. Ma maison est à environ 200 mètres. Quand je suis parti le phénomène était toujours présent en éloignement. Quand j'ai ouvert le vélux, le phénomène avait disparu. Mes chevaux n'ont pas été effrayés. Par contre, une chouette hululait sans arrêt. Le phénomène se dirigeait vers MELLIONNEC. J'en ai parlé à mes collègues et autour de moi, personne n'a rien vu. Je suis retourné autour de mes chevaux depuis et je n'ai constaté aucun dégât sur la végétation.

Lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

A le 07 mai 2021 à 15 heures 15 minutes.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire